

Opel Corsa D - Los pilotos de freno están encendidos permanentemente | HELLA

Opel

Corsa D

Fabricados entre 2007 y 2010

Todos los modelos

Rozamiento en el sistema de frenos

Los pilotos de freno están encendidos permanentemente

El pedal del freno está atascado

Si se detecta el fallo arriba mencionado, puede deberse a que el pedal del freno se haya quedado atascado.

Debido a los cambios de temperatura en la zona de los pies podría ocurrir que el pedal del freno no pudiera retornar a su posición de salida. Por este motivo se produciría una presión excesiva en el sistema hidráulico de los frenos lo que provocaría un rozamiento en los frenos y se activaría involuntariamente el interruptor de la luz de freno.

En este caso deberá comprobarse que el bloque del pedal funcione suavemente. Si se observa algún fallo, deberá sustituirse todo el bloque del pedal ya que, según indicaciones del fabricante, no puede ajustarse ni sustituirse.